



## Heißluftballon-Landung: Nicht in, sondern hinter Atzing

### Beitrag

Die Fahrt mit einem Heißluftballon ist nicht immer zielgewiß. Wind, Thermik und alles, was in der Höhenluft dazugehört bestimmen die Fahrt ab dem Start – und damit auch das Landeergebnis. Jüngst war dieser Ballon auf dem Weg über Prien-Bachham, um im nahen Atzing niederzugesinken. Doch es wurde dem Piloten zu knapp, so dass er nochmals Gas gab, in die Höhe ging und erst nach dem Überqueren der Atzinger Wälder froh und sicher auf der Wiese landete. Auch das schon in Atzing wartende Abholfahrzeug musste sich neu auf den Weg machen.

Fotos: Hötzelsperger / Claus Linke











Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Freizeit

## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Heißluftballon
4. Prien am Chiemsee